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平成２９年３月定例会 一般質問 質問者・質問内容 

 

 

 質問月日 質問者 質   問   内   容 答弁者 

１ H29.3.8 楠本 文郎 

１．部落差別解消法を「条例」化することは時代の逆

行 

 （１）昨年末、成立した部落差別解消推進法は法律 

の建前からすると条例化が必要となるが、時 

代の逆行になる条例は作るべきではない 

 

２．学童保育、全市での 6年生までの実施に向けて 

 （１）児童福祉法の改正を受けて、御坊市でも条例 

改正をする。全市での 6年生までの学童保育 

を実施するために目標と課題を問う 

 

３．高過ぎる国保税を引き下げるために 

 （１）①国費である財政安定化基金の保険者支援金 

の確保、②子ども医療費の拡充によるペナル 

ティの減額、③一般財源の投入の 3点で国保 

税の引き下げを 

市長及び 

担当部課長 

 

 

 

 

市長及び 

担当部課長 

 

 

 

市長及び 

担当部課長 

２ 〃 宮路 雅仁 

１．防災、減災対策について次の段階に入る時期かと 

 （１）南海トラフ巨大地震と三連動地震発生時の 

    帰宅困難者数 

 （２）仮設住宅の設置場所は 

 （３）御坊市立体育館など避難場所として大丈夫な 

のか 

 （４）ボランティアの受け入れ体制が充実している 

のか 

 

２．ふるさと納税の今後 

 （１）基金の設立をお願いしたい 

 （２）寄附金の使い道 

 （３）情報の公表について 

 （４）御坊市出身のデータ化 

 （５）この制度がなくなったとき 

 

市長及び 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び 

担当部課長 

３ 〃 山本 清司 

 

１．御坊市国土強靭化地域計画について 

 （１）御坊市の今後の取り組みと将来展望 

 

  

 

市長及び 

担当部課長 
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４ H29.3.8 田端 卓司 

１．学校給食による集団食中毒事件について 

 （１）原因は 

 （２）再発防止改善策 

 （３）業者選定の見直しは 

 

２．学校給食の無償化を 

 （１）さらなる負担軽減、子育て支援策を 

 

３．行政主導のひきこもり支援センターを 

 （１）ひきこもりの人たちを充実した支援策で 

 

担当部課長 

 

 

 

 

担当部課長 

 

 

担当部課長 

５ 〃 小池佐左夫 

１．ふるさと納税について 

 （１）今年度（現在）納税額は 

 （２）ふやすための施策は 

 （３）お礼状等はどうしているか 

 

２．学校のトイレについて 

 （１）トイレの改善は生徒の成長につながると私 

    は思うが、教育長の考えは 

担当部課長 

 

 

 

 

教育長及び 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


